

## 2015 年 入社式開催

4月1日(水)、新入社員9名の入社式が行われました。

ケイテック、第10期生の社員を迎え、課長以上同席した中で盛大に執り行われました。

入社式では、高橋社長より『社会人になったと同時にケイテックの看板を常に背負って  
る事を忘れずに行動してほしい』という社会人としての心構えや、『世界のケイテックを  
5年後、10年後の目標に掲げ、その時には本日入社した9名の皆さんが中心で活躍し  
て頂きたいという願いを社員一同歓迎する一方で、大きな期待を込めています。と激励  
のご挨拶を頂きました。

次に、新入社員代表者からの答辞として「企業理念」と「行動指針 SCC」を胸に刻み、  
機敏な判断と迅速な行動で失敗を恐れず挑戦する心を大切にし、「Future Pull」「オン  
リーワンテクノロジー」を身に着け、どんなことにも貪欲に全身全霊で取り組んで参り  
ます」と力強い誓いの言葉がありました。

また自己紹介の際は、一人ひとりが「社員としての抱負」を掲げ、積極的にアピールす  
る一面も印象的であり初々しい一面となりました。

続いて、先輩社員代表として第4期生代表者より、「今までの学業はインプットがメイ  
ンでしたが、社会人の仕事はアウトプットがメインになり「結果」で評価されるもので  
す。限られた時間軸の中で期日を守り、巧遅拙速で「結果」を出せるかが重要になりま  
す。

自分なりに考え失敗を恐れず先輩方へ相談しミッションやゴールを共有し、自分で成長  
のチャンスを創り出していきましょう」と歓迎と期待の言葉で、参加者全員から温かい  
歓迎の拍手が送られ、式典は滞りなく終了致しました。

ケイテックの将来を担う人材として、色々な事にチャレンジし、オンリーワンの技術を身に  
着け大きく羽ばたいて頂ける様、これからの活躍を期待をしています。

【 2015年4月1日 入社式 記念撮影 】



【 辞令交付 】



【 新入社員 誓いの言葉 】



【 社員代表 歓迎の言葉 】



【 記念植樹 】

